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Abstract (en)
The machine has a sheet-fed printing press including a varnishing unit and one combination dryer for applying radiation energy and heated air to
a newly varnished sheet. The combination drier includes several circular or polygonal air nozzles (134) and narrow-band high-power infrared light
sources such as infrared (IR) laser diode (115) positioned between the air nozzles. The infrared light sources apply radiation at a radiation density
of 25 kW/m 2>to the varnished sheet. The temperature of the heated air passing through the nozzles is below 100[deg] C. An independent claim is
included for method for drying aqueous painted sheets.

Abstract (de)
Bogen verarbeitende Maschine, insbesondere Bogendruckmaschine, mit einem Lackierwerk und einem oder mehreren Kombinationstrocknern, die
den frisch lackierten Bogen sowohl mit Strahlungsenergie als auch mit erwärmter Luft beaufschlagen, wobei der bzw. die Kombinationstrockner eine
Vielzahl von runden oder mehreckigen Luftdüsen 134 enthält bzw. enthalten, zwischen denen schmalbandige Hochleistungsinfrarotlichtquellen 135
angeordnet sind, von denen der lackierte Bogen mit einer Strahlungsdichte von insgesamt mindestens 25 kW/m 2 beaufschlagbar ist, wobei die
Temperatur der durch die Düsen hindurchtretenden erwärmten Luft unterhalb von 100°C, vorzugsweise unterhalb von 80°C, liegt.
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